

LSSの「輪」  
(5)

B2Cを収益柱に育てたい

**はコンシェーマーの動員を  
東運ウェアハウス株式会社**

營業部係長及川豊氏

――昨年はいけねえ氣回復の年だったが、ことに内需は元気がなく、これから先も明るさが戻らないのではないか、との見方が業界を席巻している。御社はどう見ていい

「ただの姿は想像しない。知恵を絞って新しいビジネスを始めるのが時代の要請だ」と語る

ベニスには余裕はない」とが判明した。そこで住民の物品保管のニーズをくむサービスには成績があると判断したのだ。開始からすでに約4カ月が経過している

るため勝てる数字を  
けていたと思う。それと  
当社のトランクルームは  
当社の倉庫内に設置して  
あるため、自由に入出へ  
が許されるわけではなく  
セキュリティの面に

にすぐ一條  
がままない  
がありますあら  
たといふい血  
ンクによゐ  
らうだが、一  
微弱だった

例で看板設  
ないといつ  
これまでや  
えばポステ  
チラシ配り、  
反応はやは

——「LSS」に要望があるようだが。  
「LSSはあくまでもB2Bのサイト。何とかしてC(コンシューマー)を巻き込めるようにして

はない。その分、家書など保管品目の幅が広がる。そして、弊社のスタッフが自宅にまで取りにかがうことも可能だ。

ある「SEO」のマッチングサイト「LSS」を組み込んだことで、情報発信力が増している——それを宣伝ツールにしない手はない。

市場のシナリオを背景に、「新たな一手」を模索する物流業者は多いが、「東運ウェアハウス」（東京・港区）は、その模索の段階を経て具体的な回答を出しつつある会社だ。出倉庫業を軸としながら、保管型の物流事業を展開する同社は、昨年8月に「B2C」事業を始めた。

――昨年はいかで景気回復の年だったが、ことに内需は元気がなく、これから先も明るさが戻らないのではないか、との見方が業界を席巻している。御社はどう見ていいのか。

むだけの姿は想像しない。知恵を絞って新しいビジネスを始めるのが時代の要請だ。[翻訳]  
—「トランクルー」のサービスを始めたの  
そんな思いからか。  
その通りだ。B2C

ペースには余裕はない」と  
が判断した。そこで  
住民の物品保管のニーズ  
をくむサービスには成績  
があると判断したのだ。  
開始からすでに約4カ月  
が経過している。

— 同種のサービスは  
多數あるが、どの辺で差  
別化を図っているのか。

「まずは価格競争力で  
これは相場を把握してい

当社のトランクルームは、当社の倉庫内に設置してあるため、自由に出入りが許されるわけではなく、セキュリティの面に問題が生じる。また、倉庫には窓がないため日射しによる温度上昇とは無縁で、夏場に内部が蒸し風呂にならうになってしまつてしまふ。

「少し前に、ページを刷新して、不動産サイトのコ・comを確認したら、どうやらだつた」

例で看板設置  
などごうの  
これまでやつ  
えばポスティ  
チラシ配りび  
反応はやはり  
があのやうだが。  
「JDSはあくまでも  
B2Bのサイト。何とか  
してC(コンシューマー)  
を巻き込めるようになつ  
ほじこ。そうすれば、当  
社のようにB2Cビジネス  
を始めた業者の露出度  
が増し、宣伝・集客ツー  
ルとして活用できる。